



FRANCISCO TOBIÁS 
CitiBanamex

Ingeniero Industrial por el Instituto Tecnológico de Buenos Aires (ITBA). MBA de la Tuck School of Business de la Universidad de Dartmouth. Francisco Tobías fue nombrado Director Financiero de Citibanamex en abril de 2016, y se convirtió en CFO de Latinoamérica y México en octubre de 2016. Anteriormente, se desempeñó como Director Financiero de Citi Holdings, donde desempeñó un papel clave en la consecución de un equilibrio sostenible, así como en la desinversión de ciertos negocios significativos, incluido OneMain Financial. Durante su mandato, Citi Holdings se despojó de un total de 120 mil millones de dólares en activos, lo que ha permitido a Citi asignar capital de mejor manera para financiar sus negocios estratégicos a más largo plazo. Antes de su nombramiento como CFO en Citi Holdings, Francisco fue COO / CFO de Citi Holdings EMEA.

Grupo Financiero Banamex (“Citibanamex”) reportó una utilidad de \$6,733 millones de pesos en el T17, cifra 17% mayor respecto a la del T16. Este monto es la utilidad más alta en los últimos 7 años. A su vez, la utilidad de Banco Nacional de México en el 2T17 llegó a \$4,803 millones de pesos, monto 15% mayor al del T16.

Al cierre del 2T17, la captación integral de clientes de Citibanamex llegó a \$1.9 billones de pesos, el mayor monto administrado por cualquier grupo financiero, y que representa cerca del 20% del ahorro financiero del país.

La cartera de empresas creció 24%, la cartera de hipotecario tradicional incrementó 29%, mientras la cartera de consumo aumentó 9%, del T16 al 2T17. Se observó una mejora en el índice de eficiencia de 52.2% en el T16 a 50.9% en el 2T17, así como un incremento del ROE y ROA de 12.9% y 1.8% en el T16 contra 14.5% y 2.1% respectivamente en el 2T17.

Citibanamex mantiene sanos niveles de calidad de activos, con un índice de cartera vencida de 1.6%, el menor entre los principales bancos del país. Niveles sanos de liquidez, con amplio margen con respecto al mínimo requerido, el Coeficiente de Cobertura de Liquidez promedio se ubicó en 135%. Citibanamex destaca por los sólidos indicadores financieros los cuales mantienen las calificaciones crediticias más altas del sistema tanto de fortaleza individual como en escala global; S&P asigna a una calificación fortaleza individual de “a-”; Fitch de “a-”; y Moody’s una calificación de “baa2”.

Francisco lidera una área/estructura de más de 700 personas con presencia en México y 26 países de Latinoamérica.

En el periodo que lleva como CFO ha creado 113 nuevas plazas para reforzar la organización y dar soporte a Latinoamérica con 46% de mujeres en puestos de liderazgo para incrementar la diversidad. Inició la transformación financiera para mejorar la relación con reguladores y dar mejor valor agregado al negocio.

Francisco inició la adopción de los sistemas de infraestructura financiera de Citi para incrementar la calidad de datos, reducir procesos manuales e incrementar eficiencias en su organización. Así mismo estableció el programa de RPA por su significado en inglés Robotic Process Automation para reducir procesos operativos y lograr mayores eficiencias.